

BAB III

HASIL DAN PEMBAHASAN

3. 1. Hasil

3. 1. 1. Orientasi Pengenalan Kampus dan Rumah Sakit

No	Kegiatan	Hasil
1	Orientasi Pengenalan Kampus dan Rumah Sakit.	Dapat mengenal kampus Kulliyah of Medicine IIUM dan Hospital Tuanku Ampuan Afzan (HTAA).

3. 1. 2. Elective Posting

No	Kegiatan	Hasil
1	Tutorial	Memahami materi perkuliahan yang disampaikan oleh dosen.
2	Long case	Dapat memahami kasus yang dipresentasikan..
3	Short case	<ul style="list-style-type: none">- Mengetahui cara-cara melakukan pemeriksaan fisik- Mengetahui tanda-tanda suatu penyakit
4	Seminar	Dapat memahami perjalanan suatu penyakit
5	Diskusi	Dapat lebih memahami topik perkuliahan yang telah diajarkan.
6	Ward round	<ul style="list-style-type: none">- Dapat memahami tanda-tanda suatu penyakit.- Dapat mengetahui cara pemeriksaan terhadap suatu penyakit dan tindakan yang harus diambil terhadap kasus tersebut.

7	Observasi ke operation theater, labor room, dan scope room	Dapat melihat secara alangsung bagaimana tindakan medis yang dilakukan di operation theater, labor room, dan scope room.
---	--	--

3. 1. 3. Community Medicine

No	Kegiatan	Hasil
1	Community Medicine	Dapat mengetahui bentuk kegiatan yang dilakukan selama posting community medicine (hasil wawancara terlampir)

3. 1. 4. Kegiatan Kemahasiswaan

No	Kegiatan	Hasil
1	Seminar terbuka	<ul style="list-style-type: none"> - Dapat memperkenalkan UMY dan Yogyakarta kepada audiensi - Dapat menyampaikan salah satu hasil karya tulis mahasiswa FK UMY - Memperkenalkan Family Medicine yang merupakan salah satu tujuan dari pendidikan kedokteran di FK UMY
2	Olah raga	Menambah keakraban dan kekeluargaan dengan mahasiswa IIUM
3	Pengajian	Dapat menambah ilmu keagamaan

4	Sosial Program	- Dapat menikmati keindahan alam Malaysia - Dapat mengenal lebih dekat budaya masyarakat Malaysia
5	Penandatanganan MOU antara MSC dan MMSA	Disepakatinya suatu bentuk kerjasama dalam bidang aktivitas mahasiswa yang diwujudkan dengan penandatanganan MOU (MOU terlampir)

**3. 1. 5. Observasi tentang Sistem pelayanan dan pembiayaan di Hospital
Tuanku Ampuan Afzan (HTAA)**

No	Kegiatan	Hasil
1	Observasi tentang Sistem pelayanan dan pembiayaan di Hospital Tuanku Ampuan afzan (HTAA)	Mengetahui bentuk pelayanan dan sitem pembiayaan yang dilaksanakan di Hospital Tuanku Ampuan Afzan (HTAA), Kuantan, Pahang Darul Makmur (hasil terlampir)

3. 2. Pembahasan

Keberangkatan delegasi Fakultas Kedokteran UMY kali ini merupakan tonggak awal pelaksanaan pertukaran pelajar yang tergabung dalam Mulammadiyah Medical Exchange Program (MMEP). Muhammadiyah Medical Exchange Program (MMEP) adalah suatu program pertukaran mahasiswa kedokteran internasional yang diselenggarakan oleh Students Exchange

Committee Muhammadiyah Medical Students' Activities (SECO-MMSA) Fakultas Kedokteran UMY. Wadah ini memberikan kontribusi wacana kedokteran yang berwawasan Internasional. MMEP akan menjembatani hubungan kerjasama antar mahasiswa kedua negara yang akan mempelajari perbedaan budaya, sistem pembelajaran, penyakit yang dapat mempersulit perkembangan dari kemajuan kesehatan apabila tidak dipelajari sejak dini.

Kulliyyah of Medicine International Islamic University Malaysia (IIUM) sebagai Universitas tujuan pada program kali ini, dipilih karena IIUM mempunyai keunggulan dalam sistem pembelajaran, teknologi kedokteran, dan muatan keislaman yang selaras dengan visi dan misi Fakultas Kedokteran UMY sebagai salah satu Fakultas Kedokteran islam di Indonesia.

Kulliyyah of Medicine telah menggunakan sistem pembelajaran terpadu baik antara preklinik maupun klinik. Sistem pembelajaran tersebut juga didukung dengan fasilitas yang menunjang, seperti rumah sakit yang dekat dan sangat kondusif untuk tempat belajar. Hospital Tuanku Ampuan Afzan (HTAA) sebagai rumah sakit pendidikan adalah rumah sakit terbesar di Negeri Pahang Darul Makmur yang merupakan rumah sakit rujukan bagi rumah sakit-rumah sakit di daerah, sehingga kasus yang ada di rumah sakit tersebut bervariasi untuk dapat dipelajari. Sebagai Universitas yang bertaraf Internasional IIUM memiliki tenaga pengajar yang berkualitas baik dari dalam Negara maupun dari luar Negara Malaysia. Fasilitas lain yang menunjang adalah perpustakaan yang memiliki koleksi buku yang lengkap dan terbaru. Laboratorium, museum, dan computer room juga tersedia sebagai sarana penunjang pembelajaran.

Suasan belajar di IIUM sangat teratur, hal ini terlihat dengan tingginya motivasi belajar dari mahasiswa. Motivasi yang baik ini sangat berkaitan dengan sistem pembelajaran yang dilaksanakan di Kuliyah of Medicine IIUM

Pada program pertukaran pelajar kali ini delegasi Fakultas Kedokteran UMY mengikuti kegiatan akademik dan aktivitas mahasiswa IIUM. Secara umum proram yang telah direncanakan dapat dilaksanakan dengan baik.